

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0418/2022

**Chimalhuacán, Estado de México, 24 de abril de 2022**

**POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECUPERAN UNA  
CAMIONETA QUE MOMENTOS ANTES HABÍA SIDO DESPOJADA A SU  
PROPIETARIA CON LUJO DE VIOLENCIA**

- *En la acción, los oficiales detuvieron a tres sujetos y aseguraron un vehículo que al parecer fungía como muro.*
- *Se decomisó un arma de fuego calibre 38 milímetros y un cargador abastecido con varios cartuchos útiles.*

Resultado de un llamado de auxilio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron una camioneta que minutos antes había sido robada con lujo de violencia; en la acción, detuvieron a tres sujetos por su probable relación en dicho ilícito.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos preventivos en la colonia Lomas de Tepalcates, cuando fueron abordados por una ciudadana, quien denunció que unos hombres la habían amagado con un arma de fuego para despojarla de una Honda, tipo CRV, color blanco.

De forma inmediata, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda; tras un despliegue territorial, visualizaron una unidad similar, la cual era tripulada por dos sujetos. Mediante comandos verbales, solicitaron a los tripulantes detener la

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

marcha para realizar una revisión apegada al protocolo de actuación, lo que provocó que se desencadenara una persecución.

Durante la huida, efectivos de la SS se percataron que un Renault, tipo Logan, color arena, custodiaba el automóvil hurtado. Enseguida, los oficiales lograron cerrar el paso a ambos objetivos. Al efectuar una revisión protocolaria, policías estatales hallaron un arma de fuego calibre 38 milímetros y un cargador abastecido con varios cartuchos útiles.

Después de ser plenamente identificados por la víctima y luego de informar los derechos que confiere la ley, Carlos “N” de 31 años, Raciél “N” y Luis “N” de 35 años de edad, respectivamente, fueron trasladados a la Fiscalía Especializada en la Investigación de Robo de Vehículos con sede en Nezahualcóyotl- La Perla donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.